



## Venez avec votre café en poudre (EPISODE 2) : « nous l'échangerons contre une truelle » !

Mieux qu'une série puisée sur une plateforme de distribution cinématographique, mieux qu'une telenovelas et pressentant votre impatience, voire votre trépignation, après l'envoi de notre épisode « pilote » : « **Venez avec votre café en poudre...** » (encore disponible [ICI](#))

Nous vous informons de la sortie de l'épisode 2 :

**Venez avec votre café en poudre sur le site de la Chapelle, accueil 100% bienveillant !**

**Le piitich :**

Le site de la Chapelle situé le 18<sup>e</sup> arrondissement de Paris, regroupe une 30<sup>aine</sup> d'agent·e·s du programme VITAM (programme interministériel d'archivage numérique) et vous accueille :

- Avec des machines à café payées par les collègues uniquement
- Sans cantine (même en travaux) ni tickets restaurant (sauf de manière provisoire jusqu'à fin janvier, comme pour l'ensemble des collègues des BE, Valois et Pyramides)
- Sans travaux (malgré la nécessité d'isoler les fenêtres et les sanitaires, de poser des goulottes)
- Où il fait bon de travailler avec des plaids et des écharpes
- Où les déménagements de mars n'ont pas été fait par l'équipe CAMUS mais par un prestataire dont c'était le dernier jour
- Où le correspondant informatique viens de retourner dans son ministère
- Où la visibilité du ministère dans l'immeuble est telle que le courrier est renvoyé à l'expéditeur au lieu d'être distribué dans les étages
- Où l'accès est facilité par : le pass de l'entrée, le code de l'étage, le code de la boîte à clefs, la clé du bureau et la clé du cadenas de l'ordinateur, ouf !
- Où pour aller à l'AAS ou voir les collègues des BE, Valois, il faut quasiment prendre 1 journée...
- Où certains collègues ont tellement peu de lien (physique / social) avec le ministère qu'ils pensent être dans une startup ...
- Où certains collègues « escargot » se déplacent avec plusieurs ordi portables...
- Où même les Goodies distribués aux collègues fraîchement déménagés par l'équipe Camus n'ont pas trouvés la force, ou le bon plan du métropolitain pour accéder au 18<sup>e</sup> arrondissement...**TROP LOIN...peut être** (ou trop proche du périphérique) ?

**La campagne du *Ministère de la culture et de la bienveillance* suit son cours:**

**« Venez avec votre café en poudre, nous l'échangerons contre une truelle »**

Paris, le 6 octobre 2023